

Home > Opinión > Columna

## Pliegos para nacional



GIL ALBERTO FALCÓN PRASCA  
22 de noviembre de 2019 12:00 AM



El objetivo del Paro Nacional de ayer, es derrotar el paquetazo Duque, C. Democrático, FMI, OCDE, BM, BID, empresarios, gremios, por democracia, vida y paz, preservación de derechos adquiridos en materia laboral, pensional, tributarios.

Hacer justicia el Estado, sin más burlas y demagogia del gobierno con los pensionados, bajar del 12 al 4% cotización salud, temas discutidos en la Comisión Permanente Concertación Políticas Salariales y Laborales, sin fu ni fa.

No más incumplimientos a acuerdos productos de grandes movilizaciones sociales de estudiantes, indígenas, sector agropecuario, Fecode-Men, Acuerdos Colectivos Trabajadores Sector Público, compromisos de Estado con la Paz, JEP y SIVURJR.

Exigimos más protección y que cese el genocidio de líderes sociales. Van asesinados 163 excombatientes desde el 24 de noviembre de 2016, acuerdo de paz Farc, 83 líderes Indígenas en el 2019, 5 líderes afro, 106 campesinos ambientalistas.

Hace treinta años, se prometió que la privatización de empresas estatales en países en vía de desarrollo iba a traer incontables beneficios, pero la realidad ha sido lo contrario, ejemplo, la bomba de tiempo y dolor de cabeza de Electricaribe.

Atrás el holding financiero, no más privatización encubierta de 18 grandes empresas del sector público, liderada por Alberto Carrasquilla, que dejaría sin empleo, generando una masacre laboral, de 13.000 trabajadores directos y más de 7.000 indirectos.

No a la venta de ISA, seguir privatizando Ecopetrol es la peor decisión que puede tomar el Gobierno, en primer lugar, sería una decisión imprevista que produciría una pérdida de ingresos permanentes para la Nación para la inversión social.

Que el presidente Duque, como máxima autoridad, cumpla sus compromisos que hizo públicos, que en lo que le falta de su mandato no habrá reforma laboral, pensional, no privatizará Colpensiones, no acabará el régimen pensional prima media.

Que la nueva reforma tributaria no imponga más impuestos a trabajadores, pensionados, pequeños y medianos productores, combustibles, servicios, mientras genera más exenciones tributarias a las grandes empresas y multinacionales.

No más ceguera, sordera y pérdida de memoria del Centro Democrático de Duque, cuando se trata de dar respuesta a las demandas sociales, cumplir los acuerdos firmados con las organizaciones sociales, sindicales, pensionados, etc.

Que el presidente Duque, AUV, sus congresistas CD, sus aliados, le jueguen timplo al país, no sigan aprobando leyes que han arrebatado sus derechos adquiridos la última semana de diciembre aprovechando el Inlujio de vacaciones, Navidad, Año Nuevo.

\*CUT BOLLÍVAR.

### TEMAS

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos Mensajes Fotos Notas de voz

cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al: 321 - 5259724. No recibimos llamadas.

1 comentario

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...



Yesid Mahecha Guzmán

Lo que usted describe, se parece mucho a lo que está sucediendo en Chile, pero a la colombiana. Ahora, mientras Chile ya tiene un avanzado y fuerte vínculo comercial con China, nosotros todavía estamos preocupados por las honestas declaraciones de Pachito Santos "del deterioro del Dpto de Estado en USA". Chile ya está tomando cartas en el asunto, con más libertad y gabelas que las que tiene Colombia, por el lastre dependiente que tenemos, en nuestros mayor socio geopolítico, comercial y cultural "USA". La solución a nuestra problemática no es fácil, estamos sujetos a los flujos, reflujos e "inlujos" de fuerzas exteriores. De como se solucione en Chile, dependerá mucho lo que sea conveniente para Colombia.

Me gusta · Responder · 1 · 1 d

Pluggin de comentarios de Facebook

LEA MÁS SOBRE COLUMNA



Compuertas filosóficas

Miércoles 20 de noviembre de 2019

Tabla Feed

6 cursos para ser un experto en marketing digital

Next U | Patrocinado

Corre por tu amigo y aprovecha el 2x1 de Open English

Open English | Patrocinado



### De actor y modelo a tener casa por cárcel por robar un carro en Cartagena

En una vivienda del barrio El Recreo, en Cartagena, debe cumplir la detención preventiva Lengir Mauricio Díaz Ardilla, el actor y modelo que fue captur...

El Universal



### Encontrar pareja en Solteras con Nivel Colombia es fácil. ¿Te animas a salir conmigo?

Solteras con Nivel Colombia | Patrocinado

## EL UNIVERSAL

### Secciones

- Cartagena
- Regional
- Opinión
- Deportes
- Sucesos
- Sociales
- Tecnología
- Clasificados

### Servicios

- Blog
- Cine
- Ciudadano Reportero
- Clasificados
- Consultorio jurídico universitario
- Mediakit
- Penaso
- Suscripciones

### El Universal

- Perfiles periodísticos
- Información institucional
- Oficinas El Universal
- Contactenos
- Manejo de datos
- Políticas de privacidad
- Mapa del sitio
- Derechos de autor
- Terminos y condiciones

### Publicaciones

- Donde
- Qhubo